

## **Geschichte von Kassel / Anita Daly**

Umzug von Sandershausen nach Kassel

Im Jahr 2000 bin ich mit meinem Sohn Dirk von Sandershausen nach Kassel an den Fasanenhof gezogen, familiäre Gründe zwangen uns dazu. Wir hatten in Kassel eine kleine Wohnung unterm Dach, in der Böttnerstraße.

Im Erdgeschoss wohnte Anita Daly, die einen Monat zuvor Witwe wurde. Wir haben uns angefreundet und gegenseitig Mut gemacht.

Seit ich nach Kassel gezogen bin, liebe ich diese Stadt und die Umgebung. Unverständlich ist es mir, dass Menschen, die hier geboren wurden oder schon lange hier leben, vieles von dieser Stadt nicht kennen. So war es auch bei Anita. Sie hat immer wieder gestaunt, wo ich schon überall war und was ich alles von Kassel wusste! Sie ist nur in die Stadt zum Einkaufen gefahren, kannte z.B. keine Orangerie oder Karlsaue. Ihr Mann war Koch im Queens Hotel, an der Dresdner Straße. Wenn er Feierabend hatte oder frei, wollte er einfach nur seine Ruhe haben und seine Füße hochlegen. Oder sie haben die gemeinsamen Söhne in Frankfurt besucht.

Als Anita dann ihren 70. Geburtstag hatte, habe ich sie zu einem Spaziergang in die Orangerie eingeladen, mit anschließendem Kaffee trinken.

Es war Mitte September 2002, ein sonniger Tag, und nach einem Rundgang haben wir uns auf einer Bank vor der Orangerie ausgeruht. Zu uns gesellten sich zwei nette Radfahrer in Anitas Alter.

Einer der Herren bot uns an, doch in der nächsten Woche wieder zu kommen, er wäre immer Donnerstag hier. An dem kommenden Donnerstag schickte ich aber Anita, unter großem Protest, allein in die Orangerie. Von da an unternahmen die beiden jeden Sonntag eine Fahrt oder irgendetwas anderes. Ende 2002 zog der nette Mann bei ihr ein und sie leben immer noch zusammen!